



Aus unseren Vereinen



„Anzinger“ Katzen FC Bayern Fanclub Philippsburg/Baden 2008 e.V.



Gutes Essen, gutes Ergebnis



Volles Haus beim ASV Rheinhausen

Die Fanclub-Fahrt zum ASV nach Rheinhausen am letzten Samstag war erneut ein voller Erfolg. Über 25 Freunde und Mitglieder des „Clubs“ waren der Einladung gefolgt und besuchten Andreas Keller in Rheinhausen. Das von Andreas und seinem Team zubereitete Wildschwein schmeckte vorzüglich und das Spiel des FC Bayern verlief auch wie es sich der Großteil der anwesenden Gäste erhofft hatte. Somit konnte der extra für die „Anzinger Katzen“ fahrende Shuttlebus gegen 19 Uhr nur zufriedene Bayern-Fans in Philippsburg absetzen. Der Fanclub kann insgesamt gesehen erneut auf eine gelungene Veranstaltung zurückblicken. Besonders erfreut waren die Gäste aus Philippsburg auch darüber, dass eine Negativ-Serie nun endlich beendet ist. Bisher hat man in Rheinhausen nämlich noch keinen Sieg der Bayern feiern können. Einmal reißt bekanntlich jede Serie.

Der Fanclub möchte sich heute nochmals für zwei weitere Spenden bedanken, die dem Vorstand für die vorletzte Fahrt nach München übergeben wurden. Die „Anzinger Katzen“ bedanken sich bei Andreas Keller für den warmen Slibovic. Er fand bei den Temperaturen natürlich wieder reißenden Absatz und wärmte zahlreiche Fahrgäste auf. Ein herzliches Dankeschön auch an das Autohaus Steidinger, das dem Fanclub zwei Flaschen mit edlen „Tropfen“ für die Busfahrt spendete.

Gratulation zum Geburtstag

Die „Anzinger Katzen“ gratulieren ihrem Mitglied Robert Gamer sehr herzlich zu seinem Geburtstag, den er in dieser Woche feiern durfte. Der „Club“ wünscht Robert an dieser Stelle alles erdenklich Gute, viel Glück und natürlich vor allem Gesundheit. Das erste Geschenk gab es bereits am Samstag in Rheinhausen. Ein Sieg des FC Bayern und „seinen“ „Cluberern“, die den HSV bezwangen.

Braun

FZC Blau-Weiß Philippsburg e.V.



Wir wünschen euch zum Trainingsstart ein gutes neues Jahr und viel Spaß beim Training sowie Erfolg und Gesundheit. Ab Ende Januar werden folgende Trainingsangebote zusätzlich neu angeboten:

- Budokids Training Donnerstag von 17.00 bis 18.00 Uhr Spiegelsaal Sporthalle (Kids ab 5)
- Freefighttraining „no Gi MMA“ Dienstag von 20.00 bis 21.30 Uhr Sporthalle

- Selbstverteidigung & Fitness für Frauen Donnerstag 20.00 bis 21.25 Uhr Fitnesscenter Vital (ab Februar)

Die aktuellen Trainingszeiten findet Ihr auf unserer Internetseite unter www.budosport.de

Futsal-Sport-Club Fortuna Philippsburg



Trainingszeiten:

samstags, um 17.30 Uhr in der Sporthalle
dienstags, um 17.00 Uhr auf dem roten Platz

Mehr auf unserer Homepage www.futsal-sc-philippsburg.de. Dort werden kurzfristige Änderungen bekanntgegeben.

Thomas Bubenitschek

Bericht 6. Spieltag

Am vergangenen Sonntag musste der FSC in Karlsruhe-Grötzingen gleich zweimal ins Geschehen eingreifen. Als Erstes traf man auf den amtierenden und vermutlich zukünftigen Meister VfR Ittersbach. Keine leichte Aufgabe, da Ittersbach bereits alle Konkurrenten um den Titel bezwungen hatte. Im Vorfeld stand also die Niederlage des FSC bereits fest. Dennoch wollte der FSC es den Ittersbachern möglichst schwer machen und das Ergebnis in Grenzen halten. Der VfR Ittersbach griff sehr früh an und setzte die Philippsburger Spieler bei der Ballannahme sofort unter Druck. Wenn sie in Ballbesitz waren ging es schnell und direkt und der FSC kam meist einen Schritt zu spät. Anders als Kronau vergangene Woche nutzten die Ittersbacher ihre Überlegenheit von Anfang an aus. Allerdings war die Defensive des FSC längst nicht so diszipliniert und konzentriert wie in den Spielen zuvor. Ittersbach war sehr oft immer einen Schritt früher am Ball. Zwar gelang es dem FSC ganz gut den bulligen und extrem torgefährlichen Sturmteam weitestgehend in Schach zu halten. Aber natürlich stehen noch 3 weitere spielstarke und abgezockte Spieler auf dem Platz. Es gab für den FSC nur selten etwas Entlastung. Somit stand es zur Pause 6:0. Bis kurz vor Schluss lief es etwas besser und es gab nur 2 weitere Gegentore. Mit diesem Zwischenstand wäre man gut bedient gewesen. Aber kurz vor Spielende stimmte die Defensive wieder nicht mehr. Völlig unnötigerweise ermöglichte man den immer noch torhungrigen Ittersbachern weitere leichte Treffer. Der Endstand betrug 13:0.

Am 7. Spieltag in Pforzheim (5.2.) ist der FSC wegen des Ausschlusses des FSV Rüppurr spielfrei. Deshalb gibt es den Spielbericht vom Spiel gegen Türkspor Mannheim erst nächste Woche.

GV Liederkranz Philippsburg



Geburtstage und närrische Singstunde

In dieser Woche haben wir „nur“ 2 Geburtstagskinder. Wir gratulieren unserer aktiven Sängerin Hilde Steinel und unserem passiven Mitglied H.P. Pawlik sehr herzlich zum Geburtstag. Wir wünschen euch alles Gute und noch ein langes Leben!

Wir möchten nochmals auf unsere närrische Singstunde am 17.02.2011 hinweisen und alle Narren herzlich einladen. Anmeldungen nimmt Elvira Trechsler unter Tel. 4690 entgegen. Es gibt wieder Schnitzel und Hacksteaks und der Wirt muss sich auf die „hungrigen Mäuler“ einstellen, so dass wir um baldige Anmeldung bitten.

Ein Highlight, das allerdings noch eine Weile hin ist, findet im Mai statt. Unsere Frauensprecherin hat für uns eine Führung beim SWR in Baden-Baden organisiert. Diese Termine sind sehr begehrt, sodass man sehr früh buchen muss. Gisela Bohlender würde sich über weitere Anmeldungen sehr freuen. Es sind noch einige Plätze im Bus frei. Das Ehepaar Bohlender hat immer gute Ideen und kümmert sich um Planung und Durchführung. Dafür herzlichen DANK! Also Leute meldet euch an, dass der Bus voll wird!

Kathleen Pahling